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会長報告 髙橋 義詔 会長①
11月11日、帯広の森運動公園内にある明治北

海道十勝オーバルで開催されたワールドカップス
ケートを観戦してきました。初めて観る世界のト
ップ選手達による滑りに感動してきました。

高木美保選手をはじめ日本人選手の得意種目は
500ｍや1500ｍ、そして2022年の北京オリンピ
ックで注目を浴びたパシュートです。地元高木美
保選手の滑りは圧巻で2位の選手に大差で優勝す
るなど多くの感動を与えてくれました。

男子は500mを34秒台で滑り、そのスピードは
素晴らしく、そして驚いたのはスタート時以外は
全く音が無く、静けさの中にあるスピードと迫力
でした。どんなことでも世界の一流を感じること
には感動があります。どんなことでも世界の一流
を目の当たりにすると感動するものだとあらため
て感じました。会員の皆様もどうか様々な分野で
の世界の一流に触れるチャンスを捉え感じていた
だければと思いました。

本日は親睦委員会によります夜間例会です。よ
り一層の親睦を深めていただければと思います。

そして、次年度クラブ役員、理事の選任につい
て先週の例会の折、立候補を受付けましたが、本
日までに立候補をされる方がおりません。本日は
夜間例会、次週は休会となっていますので11月
30日の通常理事会にて選考の方法を図りたいと
思いますのでご承知願います。

幹事報告 大西 孝拡 幹事②
１．遠軽町より「太陽の丘えんがる公園虹のひろ

ば」における支援の礼状。

２．遠軽町教員委員会より「教育長退任・就任」
の挨拶状。

河原会員は合併した新遠軽町の初代教育長と
して5期18年間のお勤め、お疲れ様でした。

委員会報告
◇益井 伸也 親睦活動委員会委員長④

お手元に配布の通り、クリスマス家族会は12
月21日、本年度は久々に来賓の方もお招きして
盛大なクリスマスパーティーを予定しておりま
す。チャリティーオークションのため、品物の提
供もしくは寄付金のご協力をお願いします。
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第３０９６回例会記録

★開 会 点 鐘：髙橋 義詔 会長
★国 歌：－
★Ｒ ソ ン グ ：手に手つないで
★四つのテスト：－

日時：2023年１１月１６日㈭18:00～
会場：ホテルサンシャイン２Ｆ
司会：加藤 幸徳 ＳＡＡ③

12月
7日

㈭ 12:30～

クラブフォーラム
年 次 総 会

11月
30日
㈭ 12:30～

本日のプログラム 親睦懇親会
益井 伸也 親睦活動委員会委員長④

11月の夜間例会はボジョレーヌーボー解禁日
にぶつかるということで沢山用意しています。

乾杯のご発声を来月泣く泣く欠席をすることに
なります（！？）成田会員、お願いします。
“乾杯” 成田 弘明 会員⑤

来月（クリスマス家族会）欠席予定ですが、是
非、何とか調整し出席しようと頑張っています。

ボジョレーの解禁日、秋の夜長、非常に美味し
いお酒を楽しみましょう。“乾杯” 【2面】

【文中の○数字は写真の中の番号】

会員卓話
会員組織委員会
川村 寿光 会員

ロータリー平和センター
プログラム紹介動画視聴
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11月 9日 43 40 26 8 85.0％
11月16日 43 40 23 57.5％

や住民たちが楽しめる施設もあります。
カリフォルニアは様々な国からの移民が多く住

んでおり、様々な言葉や食べ物もある多様な文化
がある地域です（チャイナタウンやリトルトーキ
ョーなど）。更にハリウッドなどのエンタメ、シ
リコンバレーといわれるテクノロジー産業などが
経済を牽引し、世界中から人々を集めてもいます。

私はカールトン大学（写真）で国際関係学と日
本語を学びました。日本語を選んだのは日本にと
ても興味があったからです。子供のころに日本に
住んでいた経験のある家族の友人が、日本の料理
をいくつも教えてくれたことがあります。私は食
べられる食事があまりありませんでした。でも教
えてくれた日本の食事はほとんど食べることがで
きたのです。このことをきっかけに日本に興味を
持ち、さらにジブリのアニメにも強く共鳴するよ
うになりました。音楽ではYMO（イエローマジ
ックオーケストラ）が好きです。坂本龍一氏の音
楽は世界中のアーチストに影響を与えています
（パソコンでの音づくりも楽しんでいます）。
日本に留学して経験を積みたかったのですがコロ
ナ禍によりできませんでした。そこでALTの仕事
に応募しました。良い選択をしたと思います。こ
れからの経験が楽しみです。

私が感じている日米の違いをお話します。アメ
リカでは自分が責任を負うことを重要視していま
す。それに対して日本はコミュニティへの貢献を
重要視しています。この違いによってネットでの
買い物の仕方も違っています。日本での買い物は
煩雑な操作を必要とするのに対し、米ではもっと
簡単に買い物ができます。その反面問題が起きる
こともありますが。

ロスでは四季がはっきりしていません。雪も降
らないし雨も少ない。日本でははっきりした四季
があり、その四季が文化的に重要な要素となって

いるので、これから大いに四季を経験したいと思
っています。

アメリカではコインを使うことはほとんどあり
ません。支払いは大部分カードです。日本では現
金の支払いが多く、コインがどんどん溜まってし
まいます。それでコインを入れるための新しい財
布が必要になりました。またコインでの支払いに
なれる必要もありました。

学校の違いもあります。日本では文化祭や学校
祭を大変重要視しており、生徒たちがそれぞれ自
分の才能や努力を発表し地域との交流を行ってい
ます。同じようなことをアメリカでもしますが、
そこまで重要視されていません。日本では生徒が
掃除を行います。他の生徒と協力すること、責任
感を感じることなどの教育的配慮があります。米
では掃除は専門業者が行います。授業は、米では
グループワークやディスカッションが中心です。
授業中に質問することや意見を発表する文化があ
ります。あまりにもうるさい時には教室から追い
出されることもあります。日本ではないと思いま
す。こんな違いも楽しんでいます。

これから楽しみたいことは日本のお祭りと冬の
スポーツです。季節ごとにあるお祭りの中でも、
特に札幌の雪まつりを楽しみにしています。雪と
氷で作られる雪像を見るのが楽しみです。北海道
にはスキーリゾートが沢山あると聞いています。
以前スキーはやったことがありますが、しばらく
離れていたので改めてスキーを楽しみたいと思っ
ています。

お聞きいただきありがとうございました。
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